



Charles Dayot

Maire de Mont de Marsan

Président de Mont de Marsan Agglo

Chantal Davidson

*Adjointe au Maire chargée de la Culture
et du Patrimoine*

Le Conseil municipal

L'équipe du musée Despiau-Wlérick

Vous prient de leur faire l'honneur d'assister
à la conférence

Clément d'Astanières

(1841-1918)

Samedi 21 avril 2018, 15h

à la **salle Dubalen** du **musée Despiau-Wlérick**
(en partenariat avec la Villa Mirasol)

Après une brillante carrière militaire, Clément d'Astanières se consacre à la sculpture. Elève de Georges Clère, il reçoit une première commande d'Etat en 1886 avec "L'enfant à la vague". Il développe une production très classique autour du portrait, des thématiques militaires et religieuses.

En 1896, il s'installe à Capbreton où il crée le domaine de "La Savane" aujourd'hui disparu.

Parallèlement, le musée Despiau-Wlérick bénéficie en 2018 du don d'une cinquantaine d'oeuvres de cet artiste (sculptures, dessins et peintures) qui viennent compléter sa collection par les héritiers de l'artiste Jean-Claude et Jacques Gillet.

Jean-Claude Gillet, Professeur honoraire des universités

Musée Despiau-Wlérick
6 place Marguerite de Navarre
05 58 75 00 45 / montdemarsan.fr



📍 Mont de Marsan ma ville / 📱 MdMs

Les
Londes
en
capitale
MONT de
MARSAN